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尊敬的客户：
你好！根据国家相关法律法规规定（具

体法规见下文注2），所有手机用户必须进行
实名登记。

我公司根据工信部网安[2016]182号《工业
和信息化部关于贯彻落实反恐怖主义法等法
律规定 进一步做好电话用户真实身份信息登
记工作的通知》的要求，严格贯彻落实国家相
关法律法规的规定，即日起在全平顶山市开
展中国移动在网非实名用户补登记工作。

对于在6月26日前仍未进行补登记的客
户，我公司将根据国家规定，于6月27日早9
点开始分批次进行暂停通信服务处理。

如果您登记的客户信息存在不准确、不
完整、不规范等非实名情况（客户可按注1的
方式查询自己的实名状态），请您尽快完成实
名补登记工作，以免影响您的正常使用。

客户实名补登记的办理途径：

一、携带本人身份证原件及在用SIM卡
到平顶山各营业厅进行补登记。

二、通过关注微信订阅号“平顶山移动”-
粉丝福利-实名制补登记，进行自助办理（可
到就近营业厅咨询）。

三、通过网上营业厅、掌上营业厅进行自
助办理（可到就近营业厅咨询）。

注：1. 客 户 可 通 过 手 机 编 辑 短 信
“CXSM”至 10086 免费查询实名情况；2.《全
国人民代表大会常务委员会关于加强网络信
息保护的决定》、《电话用户真实身份信息登
记规定》（工业和信息化部第 25 号）、《电话

“黑卡”治理专项行动工作方案》（工信部联保
[2014]570号）、《工业和信息化部关于贯彻落
实反恐怖主义法等法律规定 进一步做好电
话用户组很是身份信息登记工作的通知》。
中国移动通信集团河南有限公司平顶山分公司

2016年6月24日
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□南渡

继深圳、北京等多地学校频发“毒跑道”事件
之 后 ，浙 江 杭 州 外 国 语 学 校 又 出 现 了“ 毒 草
坪”——人工草坪被检出苯、甲苯和二甲苯等超
标，不少学生流鼻血、咳嗽，多名女生几个月不来
例假。6月20日，杭外官网通报称，学校对田径场
各部分进行取样检测，从人造草坪中检测出了有
害物质超标的情况。

据报道，人造草坪一般分为地基、背胶和人造
草纤维丝三层结构，在草丝里会填充一些橡胶颗
粒。“根据人造草皮的成分和结构来看的话，有可
能产生毒害的有两种物质，一是背胶，二是橡胶颗
粒，最有可能的就是背胶。”厦门大学材料学院教
授熊晓鹏如是分析。背胶的主要成分是丁苯乳
胶，为了达到施工性能，里面很可能会添加一些化
学物质，包括苯、甲苯、二甲苯等。除了背胶和填

充橡胶颗粒，还有一个原因可能是施工方使用了
劣质的胶水。

另据央视财经频道报道，在河北的保定、沧州
一带，有几十家生产这种塑胶跑道原料的企业。
这些企业常年向当地的施工单位供货，施工单位
承揽多个地方的学校操场改造工程项目。内部人
士透露，塑胶跑道的塑料原料，是用废轮胎、废电
缆打碎之后做出来的，成本很低。也因此，有声音
呼吁对废旧轮胎、电缆的处理出台更严格的标准。

从原料入手，审视“毒校园”的各类问题，并由
此提出具体性的建议，这固然是一种理性态度。
但是，“毒跑道”和“毒草坪”的问题，显然不是废旧
轮胎处理途径不规范的问题，而在于教育部门和
学校在招标、施工、验收、环评阶段的审核、监管问
题。正如循环经济科技成果转化促进中心副主任
曲睿晶说的，“如果行业规范，对废旧轮胎进行回
收利用，制造塑胶跑道是有利于环保的好事，但目

前塑胶跑道标准缺失、监管缺位，才导致了黑作坊
的产生。”

目前，成品塑胶跑道可依据两个国家标准，但
均属于推荐标准，不具备强制性。

除却标准缺失，更重要的是教育部门和学校
方面的检测和验收。杭外人造草坪问题爆发，就
是在多名学生出现身体症状之后，校方立即对人
造草坪取样检测，最终发现了问题。而在之前的
招标、施工、验收阶段，是否存在相应的监管失位
问题，值得关切。

让学生走出教室，奔向操场，这本是非常好的
举动。然而，各地不断修建塑胶跑道、铺人造草坪
的过程中，如果松懈了质量问题，好事就会变成坏
事。教育部门和学校对施工单位的资质、施工质
量、原材料的检测，一定要有严格的流程，且需要
有专业力量的支持，唯此，学生的健康才能得到保
障。

“毒校园”频现，这锅不该让废轮胎背

衡水中学包揽今年河北的文理科状元，省文
理科前 10名各占9名。文科最高分袁嘉玮706
分，理科最高分孟祥熙724分。据衡水中学外宣
科主任张永介绍，6月22日晚，两位状元已被北京
大学、清华大学接到北京。（相关报道见A10版）

惊讶：已到独孤求败的境界

@削个椰子皮你却特么给个梨：吓得我喝了
一杯衡水老白干。

@MICHI_XX：这分数看得我想哭。来人，
扶在下起来。

@日月天骄：真是独孤求败啊！

称赞：把应试教育考好，也是一种能力

@王亭絮：能拿到这种分数的，智商、情商绝
对和分数成正比。对于这些人只有一个字：服！

@Locke小小小羊：能把应试教育考好，也
是一种能力。

@奥卡姆剃刀：这是先天智商和后天刻苦合
力形成的杰出素质。我最瞧不起“他们只会考
试”的说法，即使大家一起摊煎饼，说这话的人都
远远不如那些状元赚得多。

嘲讽：黑人家的人，只是给自己不努力找借口

@苏瑾-Cooper：又有人开始喷中国教育的
悲哀了。难道每个人都考200分就不悲哀了？

@艾克赛冷特：黑人家的人，只是给自己的
不努力找借口。人家付出那么多得到了自己想
要的成绩，光明正大，不仅学校开心，学生、家长
都很开心，只有你们这些喷子不开心，你们操心
太多还是有病？

@骑马逛津门：自己学业不精、考得差却赖
别人考太高？自己不如人，还想别人倒退不成？
大学的资源是有限的，只能提供给更加优秀的
人。享受不到，只能说自己努力不够。雨露均沾
的是义务教育，不是高等教育。

直言：应试训练非常适合高考

@Metaverse：这种在平均水平或更高一些
的人群中通过强化应试训练，在高考这种选拔方
式下无疑是有极大优势的。

@乔氏阿植：还请各个中学不要盲目复制。
@AndroidNeo03：虽然是应试教育的必然

产物，但又有谁可以找出比应试教育更好的人才
选拔制度呢？

期待：摈弃唯分数论，教育应更全面

@阿兽还是那个兽阿：越是教育资源整体较
差、分配不均衡的大省，越容易出所谓的“超级中
学”。

@专职民工建哥：有意思吗？把一个省的尖
子放到一个学校，再把最优的放到一个班，考试
前把落后的退回原籍，不就做到了吗？

@橙子乐zZ：切莫过度宣传状元而让唯分
数论成为人们评价学生的一种标准。应试教育
下的学生是压抑的，希望教育能更加全面。

@你站在风里：目前看，衡水中学培养的还
只是高分，希望这些状元们能像他们的分数一样
精彩，真正成为人才！

（以上言论来自新浪微博）

衡水中学高考成绩逆天
包揽河北文理科状元

别酸酸地吐槽了
应试教育就要考高分

中央巡视组对安徽巡视“回头看”，特别
指出其存在的“酒桌文化”“酒桌办公”问
题。安徽省日前部署专项整改，要求所有
公务活动除外事、招商活动外，一律不准饮
酒。

此次安徽“最严禁酒令”整治的重点包
括：“不请客吃饭”不办事、“请客吃饭”乱办

事；通过“酒桌办公”要资金、跑项目、争考核
名次或谋取不当利益；党员干部及公职人员
接受可能影响公正执行公务的宴请等多项内
容。这些整治将过去酒桌上的“潜规则”晒在
阳光下，直指酒桌上的“权力寻租”和利益交
换，给公务人员划出具体的纪律红线。

新华社发

要办事必喝酒吃饭？现在不敢了

@微言博议


